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А ЕТОМ у тружеников 
J '  села работы знэчи 

дельно прибавляется. Тое-

В нынешнем году в пе
риод весеннего сева выве-

отделении, к примеру, со- обязательства, 
средоточейо около полови- коллективами

Пока еще не приведены 
в полную готовность си
лосные комбайны, сеноко
силки, грабли, волокуши, 
стогометатели. Из 23 зер
новых комбайнов только 
половина готова к выходу 

взятые на поля. Еще не разрабо- 
совхозов таны организационные

зено на поля 1200 тонн ны всех пропашных куль- «Первоуральский» и «Ут- мероприятия, рабочие пла-
буется вести тщательный минеральных удобрений, а тур. А вот обработка по 
уход за посевами, заго- совхоз «Первоуральский» севов, уход за картофе- 
товлять корма и готовить- впервые использовал, как лем и турнепсом ведется 
ся к уборке урожая. По- удобрение, 50 тонн амми- крайне медленно. Рукрво- 
этбму необходима особая, ачной воды. Повышать за
организован ность. креп- пасы питательных веществ плохо учитывают особен 
кая  трудовая дисциплина, в почве следует продол

кинский» в честь 50-летия ны.
Великого Октября.1 Время не ждет. Успех

Судьба урожая зависит от правильной

йости нынешнего лета-, 
маневрировать жать и сейчас, летом. Толь- Дело в том, что послеумение

техникой и рабочей си- ко надо продумать 
лой. И понятно, что там. вносить 
где партийные ор-ганиза- удобрения 
кии. руководители хо 
зяйств и специалисты су-

как бурного выпадания осад 
минеральные ков почва требует рыхле- 

и аммиачную ния. Затягивать ее. как и 
борьбу с вредителями р а-1воду более рационально.

Следует помнить глав- стений, значит заранее
ааеют хорошо наладить ное в летних работах — потерять центнеры 1 клуб-
труд. там и поля будут не упустить сроки, 
быстро очищены от сор
няков. и корма заготовле- зе 
ны вовремя, и успешно за- 
вершена подготовка к 
уборке.

Первостепенное внима
ние нужно уделить сейчас землях необходимо вести призваны 

культурам, междурядную обработку году 
отведены многократно, одновремен

Пра- ней и корнеплодов. При- 
вильно поступают в совхо- чем, нельзя забывать о 

Первоуральский», полях, которые пришлось 
Здесь все поля трудоем- пересеивать из-за гибели 
них культур уже обрабб- всходов, 
таны не один раз. Прав- Ответственны^ задачи 
да, на наших тяжелых решают хлеборобы. Они

пропашным 
под которые 
значительные площади, но вносить и

ные удобрения.Только.в  совхозе «Перво 
уральский» посажено и 
посеяно 290 гектаров кар
тофеля. 100 — овощей и эти агротехнические

руках механизаторов Им расстановки людей, от ор- 
дители отделения, видимо, ^  т ем ты ^  ганизаторской и политико-
плохо учитывяшт работы па-ртий-

вот. хозяйства приступят ных организации, от от- 
к загбтовке кормов. Ведь, ветственности каждого 
как метко,говорится в н а -; человека 33 поРУченное 
роде, у коровы молоко на i Дел0- 
языке. А сделать предсто-, м . ЛЕВЧЕНКО,
ит немало^ до начала мае- заместитель заведую-
совой, уборки зерновых 
заготовить 55.663 центне
ра сена, и 123110 центне
ров силоса. Кроме того, 
запас кормов придется по
полнить — заложить 
45.600 центнеров корне
плодов и собрать солому 

в юбилейном с 3394 гектаров зерновых.
Объем., работ очень 

больщрй, И все будет 
сделано тем .успешнее.

щего орготделом 
горкома партии.

О В О С Т Й
ЧРЕЗ В Ы  Ч А Н Н А Я  

специальная сессия Гене
ральной Ассамблеи ООН 
продолжает свою работу. 
На вечернем заседании 19 
июня выступил Предсе
датель Совета Министров 
СССР А. Н. Косыгин. С 
огромным вниманием сес
сия прослушала доклад 
главы Советского пра
вительства, в котором 
был дан глубокий анализ 
существующей междуна
родной обстановки, вскры
ты внутренние причины 
агрессии Израиля против
арабских государств.* * *

В ВАРШ АВЕ открыл
ся конгресс польских 
профсоюзов. Участие в 
работе съезда принима
ет 1135 делегатов. При
сутствует 20 иностранных 
делегаций. Среди них 
представитель советских 
профсоюзов.

*  *  *

В ТЕЧЕНИЕ трех дней 
в 110 городах Франции 
проходили демонстрации 
и ' митинги. Их участники 
требовали признать На
циональный фронт осво
бождения и вывести аме
риканские войска из Юж
ного Вьетнама.

повысить урожай
ность всех сельскохозяй-

минераль- ственных.ч культур, под-.
нять продуктивность жи- чем организованнее подго- 

К сожалению, не всег- вотнозодства. Предстоит товятся хозяйства к заго- 
да строго выполняются много поработать, .не по-, говке кормов и уборке

жалеть сил. чтобы выпол-i урожая. Между тем, не-
173 гектара корнеплодов, роприятия. В Витимском нить социалистические, достатков хоть отбавляй.

ТЕБЕ, ОКТЯБРЬ 
ПЯТИДЕСЯТЫЙ!

Коллектив Первоураль
ского рудоуправления 
Должен сэкономить в юби
лейном год^1 от рацпред
ложений, 5-5 тысяч руб
лей, Наши новаторы взя
ли. дополнительные обяза
тельства: сберечь не ме-

Успех поиска
ливой мысли, постоянного 
поиска. В зимнее время, 
например, не на полную

нее 70 тысяч. Слову они мощность работала сорти- 
веоны. За пять месяцев Р°в0™ая Фабрика: к стен- 
получено 38 тысяч руб- ^а.м бункера примерзала 
лей условно-годовой эко- Р>Дная масса. Раоотники 
Н0Мии. Э. В. Житнюк и В. Ф.С ' . п п п .  ^

Много у нас людей пыт- Реонев предложили про
вести. утепление стенок. 
Сейчас пропускная спо
собность фабрики увели
чилась на 16 тысяч тонн, 
щебня в год. Экономиче
ский эффект — 2626 руб
лей.

Или другой пример. 
При транспортировке ко
лесных пар из промывоч 
но-подъемного отделения 
депо к станку ДИП-500 
для ремонта использовали 
железнодорожный кран 
или паровоз. Рационали
заторы И. Д. Романов, 
А. Ф. Неумывальченко и 
Н. И. Абраменко скон
струировали специальное 
приспособление. Экономия 
— более 500 рублей.

НАШ И ГОСТИ
На днях к свердловча

нам приехали члены пар
тийной делегации Поль
ской Народной Республи
ки, Цель поездки — позна
комиться с опытом работы 
местных партийных, совет
ских организаций, адми
нистративных органов.

В составе делегации член 
ЦН Польской объединен
ной рабочей партии, заве
дующий отделом ЦК Нази- 
меж Виташевский, инспек
тор ЦК ПОРП Александр 
Сливерсний, заведующий 
отделом комитета ПОРП 
Люблинского воеводства 
Ян Мазурек, заведующий 
отделом -комитета ПОРП 
Щецинского воеводства 
Юлиан Ленар.

Вчера польские друзья 
посетили наш город, обме
нялись мнениями с руково
дителями партийных и со
ветских организаций, ос
мотрели достопримечатель
ные места.

В. ДАШКЕВИЧ, 
инженер БРИЗа.

Ксшсомолка Нина Бессонова работает бетонщи
цей в Хромпиковском стройуправлении. Сейчас она 
трудится на сооружении инженерного корпуса на 
Новотрубном заводе.

Фото А. КАДОЧИГОВА

ХОЗЯЕВА ГОЛУБОГО ТОПЛИВА ДЕЛЯТСЯ ОПЫТОМ
19 июня в малом зале Дворца куль

туры новотрубников собралось более 
ста представителей 27 заводов обла
сти. Комитет по природному газу об-, 
ластного совета научно-технического 
общества и Свердловский Дом техни
ки организовали занятия межзавод
ской школы по обмену опытом рабо

ты промышленных предприятий на 
природном газе.

Инженер управления газификации 
г. Свердловска В. В. Полушин высту

пил по теме «Защита подземных газо
проводов от электрокоррозни». О ресур
сах и перспективах газификации на
родного хозяйства рассказал предста
витель Свердловского всесоюзного на
учно-исследовательского института ме
таллургической теплотехники канди
дат технических наук Б. Н . Курочкин. 
Инженер . Первоуральского горгаза
тов. Шадурскйй поделился опытом
защиты подземного газопровода наше
го города.

РАБКОРОВСКИЙ ПОСТ Г  П Я П Ш Й  яягтп!!г.ыит I JIlIDIlDIR

р е з е р вГАТДЕЛЕНИЕ реак- 
тивных хромовых 

солей цеха №  6 хром-
пикового завода только пять станет труднее, 
третий месяц выпуска- Главным резервом
ет продукцию. Мы все на данном этапе счита- 
еще переживаем пуско- ем повышение квали- 
вой период и все свя- фикации рабочих, овла- 
занные с ним трудно- деиие технологией про- 
сти- изводства. Дело в том.

Поставили у нас в что в отделении тру- 
отделении еверхцентри- дитея в основном мо- 
фуга. Аппараты очень лодежь. Нет достаточ- 
хорошие, но к нашей ного опыта, специаль- 
технологии они не по- ных знаний. Это отра- 
дошли. Уж как их не жается на результатах 
подгоняли, все равно труда, 

нужной степени фильт- Технолог цеха Ю. К. 
рации растворов не по- Кузнецов проводит се- 
лучалось. Шел брак. МЖ1а,рЬ1 мастеров, ру- 
Пришлось эти центри- К О В О д.и т  курсами по по- 

и снять н заменить вышению квалифика- 
нутч-фшльтрами, менее ции рад0Чих. Кроме то- 
современными, но бо- г0> аппаратчики старо- 
лее надежными в эк- го отделения Н. Горде- 
еплуатации. ева, Н. Рукавишникова

Или вот другой факт. и другие обучают но- 
Проектом не была пре- вичков, делятся опы- 
дусмотрена продувка Том. приходят посмот- 
трубопроводов паром, реть, как трудится мо- 
После перекачки ра- лодежь. В нашем отде- 
створов в них оставал- лении работают опыт
ен осадок, и он кристал- ные старшие аппарат- 
лизовался. На раство- Чики Н. Пономарева, 
рение этого осадка ухо- и. Ижков, В. Оладко. 
дило много времени и Они подготовили много 
средств. Решили про- новичков производства, 
дувать трубы паром. Сейчас вполне грамот- 
Дело улучшилось. ными рабочими счита-

Большой переделке ются А. Сальманов,- 
подверглись сушилки. К. Садыкова, А. Пор- 
Они были рассчитаны линская. Им уже дозе- 
на работу с горячим ряют трудиться са.мо- 
воздухом. Но практика стоятельно. 
показала, что вместе с Наш коллектив по-
потоком горячего воз- полняется новыми 
духа уходило и много кадрами. Их надо обу- 
продукта. Этого .лопу- чать. По-видимому, 
стить было нельзя. Тог- курсы по повышению 
да на сушилках поста- квалификации следует 
вили паровые рубашки, сделать постоянно дей- 

Много у нас в отде- ствующими: ведь чем 
лении еще и неполадок, технически грамотней 
и резервов. Это объяс- будет раоочии, тем 
нимо, потому что про- производительнее будет 
цесс производства еще он эксплуатировать 
только осваивается, оборудование, тем вы- 
Сейчас отделение выпу- ше будет производи- 
скает только семь ви- тельность труда. А это 
дов солей, а к концу значит, что 50-летие 
года их должно быть Великого Октяоря мы
одиннадцать. встретим хорошими

Несмотря на многие 
н.е1 РЛ ? ” Ц“ ’ нятых обязательств.выполнило майский 
производственный план 
на 127 процентов. По
казатель неплохой, но 
мы знаем, что дальше 
объемы производства 

'будут увеличиваться и, 
значит, план выпол-

Члены рабкоров
ского поста цеха № 6 

хромпикового завода: 
3. КАЩЕЕВА, стар
шая фасовщица: 
В. МЕЛЬНИКОВА, 

лабор? "тка.



Трибуна секретаря парторганизации

НА СТРЕМНИНЕ
Нынешний год особен

ный. Вместе со всем совет
ским народом мы подво
дим итоги великого пяти
десятилетия. Естественно, 
что всем нам хочется до
стойно встретить его, а в 
первую очередь — комму
нистам, работающим на 
основном производстве и 
возглавившим сейчас
предоктябрьское социали
стическое соревнование. В 
результате за пять месяцев 
мы выдали дополнительно 
к заданию 884 тонны 
труб. Это гораздо выше на 
ших обязательств. Достиг
нута экономия основных 
средств производства, зна
чительно снижен выход 
вторых сортов, брак. Полу
чена прибыль от снижения 
себестоимости продукции

Сейчас наш цех вместе 
с заводом готовится к 
переходу на новую систе
му планирования и эконо
мического стимулирова
ния. Это требует от пар
тийной организации глу
бокого проникновения в 
хозяйственные дела, поис
ков новых резервов. Мы , 
ведем такую работу. Со
стоялись открытые партий
ные собрания, на которых 
обсуждались задачи кол
лектива по подготовке к 
переходу на новую эконо
мическую систему, укреп
лению хозрасчета и т; д. 
Заботимся мы и об эконо
мической учебе рабочих. 
Но это лишь первые шаги.

Хозяйственной деятель
ности во многом помогает 
внутрипартийная работа. 
Мы стараемся всемерно 
крепить ряды партии. 
Много внимания уделяем 
качественному росту ее. 
Недаром большая часть 
коммунистов — рабочие. 
Многие из наших товари
щей повышают свой обще
образовательный и про
фессиональный уровень... 
О все возрастающей роли 
нашей партийной органи
зации говорит и постоян
ный, приток в ее ряды но
вых сил. Только за послед
нее время в партию при
нято три передовика про
изводства и кандидатами 
— четверо.

Для того, чтобы видеть 
перспективу, свои цели, 
необходимо быть полити
чески грамотными людь- 

'ми. Прекрасно понимая 
это, коммунисты, постоян
но изучают марксизм-ле
нинизм. Стройная система 
партийной учебы, создан
ная в последние годы, оп
равдала себя. Умело вели 
занятия пропагандисты 
начальной политшколы 
М. Козырни и П. Конова
лов. 23 человека успешно 
сдали зачеты. Они будут 
учиться уже в школе ос
нов марксизма-ленинизма. 
Успешно закончили учеб
ный год и слушатели про
пагандиста И. Евтушенко. 
К сожалению, нельзя по
хвастаться успехами в пя
ти школах коммунистиче
ского труда. Дело в том, 
что четыре из них прекра
тили свою работу. Мирить
ся с этим мы нр собира
емся.

Непосредственное влия
ние на дела производства 
оказывает трудовая дисци
плина. Поэтому мы стара
емся как можно шире 
развернуть в цехе агитаци
онно-массовую работу.
Агитколлектив пемалый 
—- 103 человека. У нас ре
гулярно читаются лекции 
и доклады на темы комму
нистического воспитания 
трудящихся. Но беда в 
том, что на них нередко 
отсутствуют нарушители 
дисциплины. В результате, 
число их сокращается 
очень медленно. Сейчас

применяем новые формы 
работы. У начальника це
ха ежемесячно проводятся 
идеологические оператив
ки, заведены книги сове
сти, в которых нарушите
ли собственноручно пишут 
о своих проступках.

Активно помогает нам 
в партийной работе стен
ная газета «Трубоволо- 
чильщик». Это заслуга 
сменных редакторов М. Вай- 
дича, К. Злоказовой, В. 
Хлыстовой, С. Габинет, Н. 
Артамоновой, В. Черных, 
В. Портнова. На . страни
цах стенновки можно 
встретить и рассказ о про
изводственных делах, и о 
деятельности обществен
ных организаций. У газе
ты хороший актив. Но для 
того, чтобы роль ее воз
росла, нам необходимо 
улучшить оформление, до
биться, чтобы своевремен
но появлялись ответы на 
критические выступления.

...Все стороны нашей 
жизни касаются партий
ной организации. Но за 
многообразием решаемых 
вопросов необходимо ви
деть главное. Суть всей 
нашей работы сейчас за
ключается в том, чтобы 
слить воедино все усилия 
трудящихся, направленные 
на выполнение обяза
тельств юбилейного года. 
Сделать это предстоит, 
воздействуя партийным 
словом на умы и сердца 
наших товарищей. И глав
ная тяжесть в этом лежит 
на плечах наших партий
ных групп. Они у нас до
статочно боевые, их воз
главляют опытные ком
мунисты В. Я. Мусихин, 
И. Н. Сапегин, А. В. Де- 
нюшин, В. П. Логинов. 
Им в содружестве с пар
тийным бюро и всеми об
щественными организация
ми и хозяйственными ру
ководителями предстоит 
многое сделать для достой
ной встречи пятидесятой 
годовщины Октября. В 
первую очередь всём нам 
предстоит умело подгото
виться к реконструкции 
цеха. Ведь ее придется 
проводить, не останавли
вая основного производст
ва. А объем работ велик, 
он исчисляется в миллио
нах рублей. Личный при
мер коммунистов, умелое 
воздействие на хозяйствен 
ные дела, всемерное вне
дрение планов НОТ, актив
ное проведение смотра бе
режливости и экономиче
ской эффективности про
изводства помогут нам 
улучшить экономические 
показатели.

Н. ШЕФЕР, 
секретарь партийной 

организации трубоволо
чильного цеха

Старотрубного завода.

О  делах прокатчиков четвертого трубопоокатного 
цеха Новотрубного зазода давне идет добрая слава. 
С каждым годом коллектив увеличивает выпуск 
продукции, улучшает ее качество. Он — инициа
тор соревнования в городе за лучший вклад в 
уральскую копилку «Золотой фонд пятилетки» — 
экономит металл, топливо, электроэнергию. Планы 
по реализации труб, получению прибылей тоже ус
пешно выполняются. Отдача на рубль основных 
производственных фондов повышена против прош
лого года на 24 копейки.

И все же, как показывает проверка, резервы ис
пользуются недостаточно.

РЕЙД
ПЕЧАТИ ТЕХНИКА

НЕ ТОЛЬКО 
ПРОСЧЕТЫ

ГГ РОИДЕМСЯ тто бу 
1 рильному отделу. 

Вот стыко-сварочная ма
шина «УМА». Уже сем
надцать лет она бездейст
вует! За эти годы, между 
прочим, выплатили за ма
шину амортизационных 
отчислений более 56763 
рублей — на 42850 руб
лей больше ее стоимости! 
Причем, продолжают пла
тить и сейчас.

— Куда денешься? — 
говорит руководитель от
дела А. А. Шапкин... А 
ведь предприятие осуще
ствило хозяйственую ре
форму, каждая копейка 
дорога. А тут в букваль
ном смысле вбиты в «мер
твый» металл огромные 
деньги. И ничего, мирят
ся с таким положением.

Причем факт этот не 
единичный. Скажем, при

обрели новый пресс 
КБ-105 Надо его монти
ровать, а места нет. По
ка уберешь старый, поте
ряешь недели две. А ес
ли поставить пресс вме
сто машины «УМА»? Для 
этого ее требуется снача
ла сбыть. И вот около го
да пресс «ходит» . в на
хлебниках. Отдали же за 
него солидную сумму — 
13912 рублей. Й теперь 
приходится платить. Спра
шивается по-хозяйски это?

Далее. Прошел уже год. 
как закуплены и не уста
новлены пять трубопро
точных станков. Они долж
ны заменить старые.

— Ежегодно теряем бо
лее девяти тысяч рублей, 
— сокрушается В. Н. Ер- 
молович.

В энергоотделе тоже 
насчитывается пять лиш
них электродвигателей. 
Где-то они, наверное, нуж 
ны. А у нас же — туне
ядцы.

Ради справедливости 
следует сказать, что пе
ред осуществлением эко
номической реформы по
старались реализовать 
много лишнего оборудова
ния — на несколько ты
сяч рублей. Остались 
только отдельные меха
низмы. Зачем их д ер  
жать? Необходимо про
дать. Они же снижают 
фондоотдачу и рента
бельность. Между тем, 
часть отчислений от рен
табельности идет в фонд 
материального поощре 
ния.

«КАРУСЕЛЬ»
С КАРУСЕЛЬЮ
ТЛ ТАК простаивают 
11 лишние механизмы. 

Понять это еще как-то 
можно. Хуже другое: дей
ствующее оборудование 
загружается не в полную 
силу. В механической ма
стерской ставки ДИП-300, 
строгальный, фрезерный 
работают в сутки всего... 
одну смену, а токарно-ло
бовой — два-три дня в 
неделю.

И не только в мастер
ской. В бурильном отделе 
два трубопроточных стан
ка тоже действуют в ме

сяц... пять суток!
Важный резерв повы

шения отдачи оборудова
ния — качественный ре
монт его. Спорить тут, по
нятно, никто не будет. Й 
вот производственники 
жалуются на ремонтни
ков.

—- Прошло более двух 
лет, как отдали в ремонт 
карусель муфтонарезного 
ставка, — рассказывает 
старший мастер В. П. 
Корниенко. — Руководи
тели двадцать восьмого 
цеха, ссылаясь на техни
ческие трудности, переда
ли наш заказ Старотруб
ному заводу. С каруселью 
получается «карусель», а 
станок бездействует.

Экономисту подсчита
ли, что плановые простои 
оборудования по цеху со
ставляют 9 ,6  процента. 
Это учтенные. А разве 
мало скрытых? Скажем, 
лишние перевалки при пе
реходах на другой сорта
мент...

СЛУЧАЙНОСТЬ 
ИЛИ СИСТЕМА?

Ы ЗВ Е С Т Н О , что на
* 1 экономическую, от

дачу механизмов влияет 
и качество продукции: ес-

Вольшую лекционную 
работу проводят активи
сты общества «Знание». 
Повышается идейное и на
учное содержание лекци
онной пропаганды, ее дей
ственность.

Ведущее место в дея
тельности общества зани
мает пропаганда решений 
XXIII съезда КПСС, по
становлений партии и 
правительства, 50-летия 
Октябрьской революции и 
100-летия со дня рожде
ния В. И. Ленина. Пер
вичные организации, стре
мясь наиболее полно удо
влетворять- разнообразные 
интересы и запросы тру
дящихся, совершенствуют 
формы и методы лекцион
ной пропаганды, органи
зуют «ленинские чтения», 
публичные лекции, тема
тические вечера, диспу
ты, циклы лекций, лекто
рии, кинолектории и т. д.

В эти дни во многих 
первичных организациях
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Успешно сочетает 
труд с учебой подруч
ный вальцовщика цеха 
№  7 Новотрубного за
вода коммунист Вален
тин Михайлович Ерма
ков. Студент второго 
курса Уральского по
литехнического инсти
тута, он отлично рабо
тает и активно участ
вует в жизни партий
ной организации.

Фото
ГА . КАДОЧИГОВА.

проходят собрания, посвя
щенные 20-летию общест
ва. На днях состоялось за-» 
седание правления город 
ской организации. Отме
чена хорошая работа пер
вичной организации по
селка Билимбай, которую 
возглавляет М. П. Помор
цев. Здесь ежемесячно 
проводятся публичные 
лекции по самой разнооб
разной тематике. То®. По- 
морцеву удалось добить
ся, чтоб Л каждый член 
общества по 2 —3 раза в 
месяц выступал перед 
трудящимися предприя
тий и учреждений поселка. 
Сейчас здесь готовятся к 
приему новых членов.

Активно работают пер
вичные организации дина
сового и хромпикового 
заводов, рудоуправления, 
медсанчасти Новотрубно
го завода.

Активно занимаются об
щественной работой мно
гие лекторы — члены об
щества «Знание». Это тт. 
Боярских, Свиязев, Тимо

шин, Назаров, Половнико- 
ва, Брусков, Рязанцев, 
Либов, Никитин, Воробь
ев, Троянова и многие 
другие.

Отмечая свой 20-летний 
юбилей, первичные орга
низации общества «Зна
ние» должны сосредото
чить внимание на повы
шении идейного содержа
ния лекций, их целена
правленности и действен
ности. Необходимо все
мерно разнообразить фор
мы лекционной пропаган
ды, проводить тематиче
ские вечера и теоретиче
ские конференции, посвя
щенные 50-летию Велико
го Октября и 100-легию 
со дня рождения В. И. 
Ленина, усилить работу 
по чтению публичных 
лекций, привлекать к этой 
работе Героев Социалисти
ческого Труда, Героев Со
ветского Союза, участни
ков гражданской войны 
и Октябрьской револю
ции, героев первых пяти
леток, заслуженных лю

дей нашего города, участ
ников Великой Отечест
венной войны.

Наши общественника 
помнят, что главное в лек
ционной пропаганде —; 
мобилизация трудящихся 
на выполнение государст
венных планов и социали
стических обязательств, 
на повышение дисципли
ны труда, а  также всех 
технико-экономических по
казателей.

В. ВИРАЧЕВ, 
ответственный секре

тарь правления город
ской организации обще

ства «Знание».

И так-каждьш день
Рабочий день ответственного секретаря правления 

общества «Знание» Василия Ефимовича Вирачева и 
организатора лекций Лидии Ильиничны Ивановой на
чинается с просмотра заявок. А их всегда много. На 
четыре дня — с 14 по 17 июня —■ поступило 34 за
явки на проведение различных лекций и бесед.

Позвонили на днях из Дворца культуры динасового 
завода. Пожелали огнеупорщики прослушать лекцию 
по музыке и попросили, чтобы на встречу с ними при
ехал преподаватель Уральской консерватории имени 
Мусоргского тов. Демьяненко. Такая встреча состоя
лась.

Только широкая и крепкая связь с активом позволя
ет обществу проводить разностороннюю пропаганди
стскую работу. 16 июня, например, на предприятиях 
и в учреждениях города состоялось семь лекций на 
международные темы. Интересный разговор об охране 
социалистической собственности состоялся между ра
ботниками милиции В. А. Баутиным, А. А. Бутаковым 
я работниками магазинов и столовых.

Молодежь интересуется шахматами. Кандидат в ма
стера П. И. Ясвойн не только рассказывает любителям 
этого вида спорта о традициях русской и советской 
шахматной школы, но и проводит сеансы одновремен
ной игры на нескольких досках.

Довольно часто в женских и мужских общежитиях 
работники общества «Знание» проводят диспуты на 
темы, интересующие молодежь. Общественые лекторы 
— методист гороно М, Е. Троянова, врачи Т. Г. Сазо
нова и В. А. Большаков —* проводят их с большим 
тактом.

Рабочий день В. Е. Вирачева и Л. И. Ивановой за
полнен до отказа. Они и сами почти ежедневно вы
ступают перед трудящимися с лекциями и беседами.

ЦИФРЫ  
И Ф А КТЫ

* Первоуральская город
ская организация общест
ва по распространению на
учных й политических 
знаний (ныне общество 
«Знание») создана в 1947 
году. Вначале в ней было 
немногим более 50 чле
нов. Сейчас в рядах обще
ства более 500  человек.

* Городское общество 
«Знание» ныне насчитыва
ет 22 первичные органи
зации. При правлении соз
даны и работают 8 тема
тических секций.

* Силами лекторов для 
трудящихся и членов их 
семей читается около 8 
тысяч лекций в год.

* Самый большой стаж 
пребывания в обществе 
«Знание» у А. Ф. Тимо
шина. За  20  лет Алексей 
Федорович выступил пе
ред трудящимися более 
700 раз.

* Члены педагогиче
ской секции общества 
«Знание» в истекшем 
учебном году прочитали 
1400 лекций для учащих
ся и родителей. Врачи го
рода в течение года про
вели около 1500 бесед 
среди населения.

* За  активное участие 
в лекционной пропаганде 
в 1965, 1966 и 1967 го
дах 6  лекторов получили 
бесплатные туристские 
путевки в Ленинград, Ри
гу, Волгоград, Севасто
поль, 37 лекторов награж
дены почетными грамота
ми и 64 — денежными 
премиями.

И ЭКОНОМИКА ЕДИНЫ .ВЫЕЗДНАЯ РЕДАКЦИЯ НА ДИНАСЕ

ли вся сдается с первого 
предъявления — хорошо: 
когда же бракуют — за
траты. растут, и отдача 
снижается. А чего таить 
греха на выпуске брако
ванных изделий потеряно 
уже более 14 тысяч руб
лей'

Подсчеты показывают: 
выпуск тонны труб перво
го сорта дает 21 рубль 92 
копейки прибыли. На вто
ром же сорте, наоборот, 
теряется 24 руб. 43 копей
ки. Таким образом, весь
ма выгодно ремонтиро
вать второсортные трубы, 
доводить их до первого 
сорта.

Плохо и то, что подво
дят товарищи по труду
— прокатчики пятого це
ха. Они часто срывают 
график поставки муфт-овоп 
заготовки.

— .Заявку даешь чис 
ага пятого каждого месяца,
— говорит В. П. Корни
енко, — а заготовка по
ступает 18— 25 числа. 
Причем, бывает брак по 
пленам, кривизне.

Допускают огрехи и са
ми прокатчики стапа
«140» №  3 — нарушают 
технологию. В этом году, 
к  примеру, в каждой 
бригаде был массовый 
брак.

Отдача производствен

ных фондов — серьезный 
показатель. Напрасно его 
не включили в обязатель
ства коллектива к 50-ле 
тию Великого Октября. А 
надо бы. И следует учесть 
все факты, которые влия
ют на ее рост: и модерни
зацию оборудования, и за
мену устаревших меха
низмов новыми, более 
производительными, и 
внедрение планов НОТ, и 
улучшение трудовой дис
циплины...

НАШИ
ПРЕДЛОЖЕНИЯ
JZ  АКОВ же вывод?

Члены нашей брига
ды считают, что имеются 
возможности полнее ис
пользовать оборудование. 
Ненужное давно пора спи
сать или реализовать, а 
которое не установлено — 
быстрее смонтировать. Her 
обходимо особо решить 
вопрос со стык осв а рочтгой 
машиной. Ведь всем из
вестно, что она, словно, 
гиря на «ногах» фондо
отдачи.

Будет хорошо, если 
улучшить качество ре
монта узлов. Что сде
лать? Повысить личную 
ответственность рабочих!

Думается, что прокат*

чики пятого цеха улучшат 
качество муфтовой заго
товки и не будут подво
дить своих коллег из чет
вертого.

А хозяйственный рас
чет? Он внедрен на всех 
участках и принес боль
шую пользу. Теперь его 
надо углублять, совер
шенствовать.

Считаем, что будет пра
вильно, если в предок
тябрьские обязательства 
включить пункт по фон
доотдаче, взять его выпол
нение под строгий конт
роль.

Коллектив четвертого 
цеха имеет полную воз
можность повысить отда
чу производственных фон
дов и добиться еще бо
лее высоких результатов 
в честь великого юбилея.

Рейдовая бригада 
печати: В. ЗЛ О БИ Н  — 
старший мастер крано
вого хозяйства, предсе
датель цеховой группы 
народного контроля, 
А. КОРШ УНОВ—бри
гадир электриков, член 
поста народного конт
роля, Е. КАЧАЛОВА 
— экономист, И . ВА- 
Ж ЕНИН — нештатный 
корреспондент газеты 
«Под знаменем Лени
на».

Р А Б О Ч А Я
З А К А Л К А
Этих людей мы увиде

ли возле наполовину ра
зобранного агрегата.

— Срочный ремонт, —- 
пояснил начальник цеха 
М. И. Цибулевский, — 
вот и работают поэтому 
Федор Петрович Сысолин 
и Степан Антонович Пан
ченко вместе. Когда сроч
ный ремонт требуется 
провести, посылаем их. 
Знаем, что сделают и бы
стро, н хорошо.

Тридцать шесть лет на
зад пришел в железнодо- 
рожный цех хромпиково
го завода Ф. П. Сысолин 
Потом война, фронт. Пос 
ле ранения снова вернул 
ся в цех. Он — универ 
сал, мастер на все руки 
Токарь и слесарь шестого 
разряда, но может заме
нить жестянщика, штука 
тура, маляра. Причем 
все делает так, что залю 
буешься.

В коллективе рабочий 
пользуется уважением и 
авторитетом. Федор Пет
рович — ударник комму
нистического труда, член 
группы народного контро
ля. Человек он отзывчи
вый, душевный. Всегда 
придет на помощь, подска
жет, посоветует. Вот по
чему товарищи по труду 
избрали его членом това
рищеского суда, доверили 
решать жилищные вопро
сы.

Под стать ему — С. А. 
Панченко. Самый неот
ложный, ответственный 
ремонт поручают Степану 
Антоновичу.

Как и Ф. П. Сысолин, он 
владеет несколькими спе
циальностями. Активно 
участвует в обществен
ной жизни цеха. Степан 
Антонович — председа
тель цехового постоянно 
действующего производст
венного совещания.

Оба ветерана — запе
валы предоктябрьского 
социалистического сорев
нования. Они успешно не
сут трудовую вахту в 
честь юбилея Родины, по
казывают пример моло
дым.

Н. КОРКИН, 
рабкор.

БУМЕРАНГ НЕДАЛЬНОВИДНОСТИ

На снимке М. ДРОНО- 
ВА — С. А ПАНЧЕНКО 
(слева) и Ф. П. СЫСО
ЛИН.

В начальном периоде 
истории Российской соци
ал-демократической рабо
чей партии важное место 
занимает Лондон. Сюда, в 
столицу Англии, приехал 
в самом начале 1900-х го
дов для издания «Искры», 
руководства революцион
ной борьбой в России Вла
димир Ильич Ленин. Здесь 
проходила работа II, III и 
V съездов РСДРП.

Прошедшие с того вре
мени 60 лет внесли неиз
бежные коррективы во 
внешний облик англий
ской столицы. Фашистские 
бомбардировки в годы 
второй мировой войны, са
мо неотвратимое воздейст
вие времени привели к ис
чезновению многих зда
ний, перепланировке и пе
рестройке целых кварта
лов. К сожалению, годы 
унесли с собой и ряд исто
рических зданий, связан
ных с пребыванием в Лон
доне Владимира Ильича, 
деятельностью российских 
социал-демократов. Однако 
время могло разрушить 
только здания. Память же 
о пребывании Владимира 
Ильича, о проходивших в 
них исторических событи
ях не поддается воздейст
вию времени. Она остает
ся нетленной.

В первый раз В. И. Ле
нин приехал в Лондон в 
апреле 1902 года и про
жил в нем до начала мая 
1903 года. Приезд объяс
нялся необходимостью 
продолжать издание «Иск
ры», ставшее крайне труд-

ДНИМ из виновников срыва вы- 
полнения государственного пла

на по реализации продукции за пять 
месяцев называют на динасовом за
воде коллектив второго цеха. В мае 
он подвел себя, подвел коллектив 
всего предприятия. За пять месяцев 
недодал 830 тонн коксового фасона, 
750 тонн стеклодинаса и 175 тонн ог
неупоров для мартеновских печей.

Сейчас, когда уже составлены и 
отправлены отчеты в главк, в партий
ные и статистические органы, провал 
плана реализации продукции толкует
ся на заводе как случайное явление, 
объяснимое, мол, отсутствием долж
ного опыта хозяйствования в новых 
условиях. По крайней мере такую ло
гику можно было уловить в выступ
лениях ряда руководящих работников 
заводоуправления на состоявшемся не
давно заседании партийного бюро. 
Оперируя, например, цифрами по
терь от брака, простоев оборудования 
и другими, главный инженер И. Д. 
Сизов, временно исполняющий обязан
ности директора, не назвал истинных 
причин и виновников допущенного 
провала. Он воздержался от критики 
лиц, недальновидность которых очень 
дорого теперь обходится заводу.

Собственно о том, что недосказал 
главный инженер на партийном бюро, 
и хочется договорить в очередном 
письме выездной редакции газеты на 
примере работы второго цеха.

Обратимся к некоторым, на наш 
взгляд, интересным документам. Вот 
первый из них — служебная записка 
начальника цеха Ф. Г. Воробьева 
и секретаря партбюро В. Е. Чернышо
ва, датированная 24 марта нынешне
го года. В цехе № 2, как пишут эти 
руководители директору завода й . Т. 
Губко, за последние десять лет ни в 
формовочном, ни в печных отделени
ях не вводились дополнительные мощ
ности. Тогда как план на производ
ство коксового и стеклодинасового 
припаса к 1967 году возрос вдвое. К 
тому же в истекшие два года по 
1600—1800 тонн коксового фасона и 
стеклодинаса ежемесячно формовалось 
на револьверных прессах. Но с изме
нением конфигурации изделий фор
мовка их на названном оборудовании 
сократилась до 1000 тонн в месяц и 
легла на плечи участка фрикционных 
прессов.

Конечно, картина будет неполной, 
если не коснуться мощностей упомя
нутого участка. Из 15 фрикционных 
прессой'’ и одного ПК-630 до недавне
го времени совершенно не были за
гружены шесть прессов, числящиеся 
в цехе под номерами 9, 10, 11, 12, 16 
17, на которых до сих пор формуется 
крайне незначительное количество 
наименований огнеупоров,

мовки же сложных, тяжеловесных из
делий остается только девять прес
сов. А если учесть, что три-пять из 
них каждую смену должны останав
ливать для замены прессформ, то ра
ботать можно лишь на четырех-пяти 
единицах вместо 12—14, необходи
мых для выполнения плана.

Налицо явные просчеты. Они усу
губляются другой болезнью — крайне 
неудовлетворительным техническим 
состоянием оборудования, отсутстви
ем планово-предупредительного ремон
та. Вот, например, как в другом доку
менте, адресованном главному инже
неру, пишет по этому поводу началь
ник планового отдела завода А. Ла- 
зебная: «Простои оборудования за
четыре месяца возросли на предприя
тии на 85 процентов по сравнению е 
соответствующим периодом прошлого 
года. Отдел главного механика лишь 
тушит пожары, устраняя аварии, уче
том которых никто не занимается. 
План предупредительного ремонта су
ществует только на бумаге. В свое вре
мя о выполнении этого плана докла
дывали на рапортах у директора. Сей
час это похоронено...».

С таким мнением не согласиться 
невозможно. Состояние прессового 
оборудования во втором цехе, дейст
вительно, удручающее. У револьвер
ного пресса № 1 давно лопнула ста
нина. Она стянута болтами, которые 
во время формовки не могут удержать 
агрегат в состоянии покоя. Все ходит 
ходуном. К акая тут плотность,, каче
ство изделий. Дай бог, как говорится, 
выполнить задание по тоннажу. И вот 
таких калек из всего парка девяти 
револьверных прессов набирается четы
ре: № 1, 2, 5, 9.

Теперь представьте вторую часть 
докладной записки начальника и сек
ретаря партбюро второго цеха дирек
тору завода. Она заканчивается на
стоятельной просьбой побывать в цехе, 
принять хоть какие-то меры.

Надо отдать должное директору за
вода И. Т. Губко. После этой прось
бы он пришел-таки в цех и убедился... 
Говорят, довольно нелестно отозвался 
о своих помощниках, возглавляю
щих техническую, производственную 
и ремонтную службы, и отдал распо
ряжение о замене целого ряда обору
дования на участке фрикционных 
прессов. Но это были уже запоздалые 
меры. Долг по стеклодинаеу и коксо
вому фасону нарастал, а в мае его по
крыть просто не удалось. Так и попал 
коллектив второго цеха в число винов
ников срыва выполнения плана реа
лизации продукции. Истинные же ви
новники те, кто загубил на заводе пла
ново-предупредительные ремонты обо
рудования.

С. ИВАНОВ.Для фор-

К  50 -Л Е Т И Ю  С О В Е Т С К О Й  В Л А С Т И
ным в Мюнхене из-за по
лицейских преследований. 
Английская столица была 
наиболее подходящим в 
то время местом для пере
вода редакции «Искры».

Помещение для редакти
рования газеты при содей
ствии жившего тогда в 
Лондоне эмигранта — со
циал-демократа Николая 
Александровича Алексе-

было наборщика, знакомо
го с русским шрифтом, 
поэтому набор производил
ся в маленькой типогра
фии, расположенной в лон
донском Ист-энде. Здание, 
в котором помещались «Ис
кра» и «Джастис», сохра
нилось по настоящий день. 
Тесно связанное с англий
ским рабочим движением, 
с деятельностью Карла

ГО съезда партии, созван
ного в апреле 1905 года в 
Лондоне по инициативе 
большевиков.

Полицейская слежка за 
участниками Ш  съезда 
признавалась рядом анг
лийских источников. Ли
дер английских лейбори
стов Рамсей Макдональд 
заявил в период съезда 
корреспонденту газеты

ЛЕНИН В ЛОНДОНЕ
ева, было предоставлено 
еженедельником «Джас
тис», органом Социал-демо- 
кратической федерации 
Англии. «Джастис» в пере
воде с английского означа
ет «справедливость». И ан
глийские социал-демокра
ты «по справедливости» 
потеснились в уже и без 
того тесной типографии 
своего еженедельника. То
варищеская помощь с их 
стороны, особенно со сто
роны одного из видных 
руководителей социал-де
мократов, редактора «Джа
стис» Гарри Квелча, была 
высоко оценена Лениным.

В своей недавно вышед
шей в Лондоне брошюре 
«Дом на Клеркенуэлл 
грин» Эндрю Ротштейн 
воспоминает, что за ап
рель —■ май 1903 года в 
Лондоне было издано 17 
номеров «Искры» (с 22 по 
38 номер). В «Джастис» не

Маркса, оно было евидете- «Дейли ньюс»: «М н е  е к а -  
лем многих исторических зали, что представителям 
событий и известно в Лон- управления уголовного ро- 
доне под названием «ме- зыска поручено выяснить 
мориальной библиотеки местожительство каждого 
Маркса* или просто «До- из более чем 300 делега- 
ма Маркса». Так назвали тов. Это просто скандаль-
его английские трудящие
ся, выкупившие здание из 
частных рук и организо
вавшие, в нем библиотеку 
и читальню.

но*.
V съезд партии открыл

ся в Лондоне в мае 1907 
года, средства в партий
ной кассе были тогда

Следующий раз В. И. Ле- крайне ограничены, поэто-
нин приехал в  Лондон в  
августе 1903 года в связи 
с работой II съезда РСДРП, 
перенесенного сюда из 
Брюсселя из-за полицей
ских преследований. Пер
вое заседание проходило в 
помещении рабочего клу
ба. В дальнейшем места 
заседаний из соображений 
конспирации каждый раз 
менялись. Адреса многих 
из них остаются неуста
новленными. То же самое 
относится и к  заседаниям

му значительным под
спорьем явилась помощь 
английских социал-демо
кратов в подыскании по
мещения для заседаний. 
Таким помещением яви
лась небольшая деревян
ная церковь «Братства» на 
окраине города, священник 
которой был участником 
английского социалистиче
ского движения. Англий
ские товарищи, в частно
сти Зельда Коутс, помог
ли и в подыскании для

делегатов жилых помеще
ний. Однако финансовый 
вопрос оставался на пове
стке дня, разрешен он 
был после того, как ан
глийские социал-демокра
ты познакомили Владими
ра Ильича с американским 
промышленником Фелсом, 
жившим в Лондоне. Фелс 
в конечном итоге согла
сился дать взаймы 1700 
фунтов стерлингов на ус
ловии, что заем будет воз
вращен после победы рево
люции в России и что все 
участники съезда распи
шутся на документе о 
предоставлении займа. По
сле победы Великой Ок
тябрьской социалистиче
ской революции деньги 
были возвращены вдове 
Фелса.

В последний раз В. И. 
Ленин приезжал в Лондон 
в мае 1908 года специаль
но для работы в читаль
ном зале Британского му
зея, связанной с подготов
кой книги «Материализм 
и эмпириокритицизм».

Пребывание В. И. Лени
на в Лондоне было связа
но с непримиримой борь
бой за марксистскую пар
тию, за революционную 
стратегию и тактику боль
шевиков.

Евгений ПАВЛОВ, 
корреспондент ТАСС.
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Многолюдно было в минувшее воскресенье на 

городской площади. Сюда собрались жители улнпы 
Ватутина на свой праздник. Он открылся торжест 
венным маршем.

Горвоенком М. JI. Кроль рассказал о генерале Ва 
туздне, чье имя носит улица, а депутат областного 
Совета Любовь Александровна Шлыкова — о за
мечательных людях улицы. Здесь живут строителя

Новотрубного и Старотрубного, старые большевики 
и ветераны труда, первые комсомольцы.

В 1967 году на улице сыграно 137 свадеб и ро 
днлся 101 ребенок. Самой молодой жительнице — 
один день.

После начался концерт, песни, танцы.
В. ЛЕБЕДЕВА.

На темы благоустройства

'Рассказ-быль КОГДА
умирают деревья

R  НАШЕМ дворе ра- 
и  етут тополя. Они 

уж е высокие, крепкие, до
ставляю т радость и пожи
лым, и детям. А мы, во- 
семнадцатилетние, счита
е м  их своими ровесника
ми.

Лет десять назад наш 
двор был для нас боль
шим удивительным ми
ром, а дороги до школы 
мы еще не знали. И вот 
однажды нам доверили ■ 
посадить молоденькие то
польки. А на следующий

ся, будто нашептывал 
мне о чем-то. И как каж
дый заканчивающий шко
лу, я думал, а что будет 
лет через десять. Разве я 
мог предугадать, что ви
жу последний раз моего 
зеленого друга...

Утром на улицах лежал 
снег. Интересно это гово
рить — снег в начале ию
ня. Высокие деревья под 
тяжестью гнулись и даже 
ломались.

Когда я  вышел на ули
цу, почему-то даже не по-

день мы уже спорили, ко- смотрел на него. Не пото
пчу какое деревце поли- му, что забыл или не за- 
гвать. Это росло под моим метил. Нет, просто не по- 
балконом, поэтому ребята дозревал, что с тополем
отдали его мне.

Наступила зима. Я про
сыпался утром и выгляды
вал  в окно, не засыпало 
ли снегом тоненькие ве
точки. Я очень любил 
свой тополь и мечтал, как 
он станет большим, высо
ким.

Шли годы- Многие из 
«ас переехали в другие 
дома, но по старой при
вычке каждый вечер при
ходили сюда, под шумя
щие кроны деревьев.

. Мы взрослели. И дру
гие семилетние девчонки 
и мальчишки считали на
ши тополя своими, ухажи
вали за ними. Кто-то вско
пал вокруг моего землю, 
обложил красным кирпи
чом. -

Как-то, поздно погуляв
С. друзьями, после экзаме
на, я  возвращался домой. 
Присев на скамейку, слу
шал, как шелестит то
поль. Он чуть наклонил-

может произойти что-то. 
А кругом лежали ветки, 
на которых, еще не успев 
завять, блестели светло- 
зеленые листья.

И только на.обратном 
пути я увидел это^ — пу
стота и маленький пенек 
вместо моего тополя! Как- 
то плохо стало на душе, 
а двор показался серым, 
неуютным.

Дерево за многие годы 
стало нам другом, но 
только сейчас мы почув
ствовали, как он необхо
дим, как без него даже 
трудно. В памяти остал 
ся кружок красных кирпи
чей. которые так же ров
но лежали вокруг вско
панной земли.

Выло тревожно я гру
стно, что оборвалась еще 
одна нить, соединяющая 
Hie с детством.

Ф. НАЗВАНОВ, 
читатель.

После реконструкции дороги от Новотрубного за
вода до рынка ширина шоссе будет равняться 14 
метрам. И зеленые ряды деревьев встанут по обо
чинам.

Фото Д. КИРЕЕВА.

Ветка яблони
Приятно смотреть на зе- ются сразу. Однако, вме-

леные улицы и кварталы 
нашего города. Мне ка
жется, нет такого перво
уральца, который бы не 
любил в свободное врёмя 
прогуляться по ним. Каж
дый старается, чтобы бы
ло зелено л красиво у до
ма или же подъезда, где 
он живет. Многие высажи
вают цветы и саженцы.

Не все деревца привива-

'ФУТБОЛ
Добрый старт был у команды 

«Уральский трубник» в нынешнем 
футбольном сезоне. Газета «Ураль
ский рабочий» писала, что это един
ственный коллектив, не знающий по
ражений.

Но после встречи с пышминским 
«Металлургом» настрой команды 
упал. Потерпев разгромное пораже
ние. казалось, надо было извлечь 
урок и не повторять ошибок. А это
го не случилось. Поражение за пора
жением — от полевчан. асбестовпев 
и салдинпев говорят о том, что урок 
оказался не впрок. Сейчас т р у д н о  
предсказать, какое место займёт 
«Уральский трубник» в турнирной та
блице. Ясно лишь одно — надежды 
на лидерство в чемпионате потеряны.

Вот и думаешь, не придется ли пер
воуральским футболистам повторить 
невеселую участь хоккейной команды, 
которая с величайшим трудом оста-

НЕ ТОТ НАСТРОЙ
лась в группе сильнейших...

Команды И. М. О
«Старт» (В. Салда) 6 7 —,2 10
«Металлург» (В. Пышма) 7 15— 7 9
«Уктус»" (Свердловск) 8 11—7 9
«Уральский трубник»

(Первоуральск) 8 15— 13 8
«Северский трубник»

(Полевской) 7 8 — 7 8
«Темп» (К.-Уральский) 7 10— 7 7
«СКА» (Свердловск) 5 5 —3 7
«Строитель» (Асбест) 7 8 — 7 7
«Горняк» (Кушва) 8 9 — 10 7
«Горняк» (Н. Тагил) 5 8 —.6 6
«Металлург» (Алапаевск) 7 8 — 7 б
«Факел» (Свердловск) 6 5 — 6 —6
«Металлург»

(Краснотурьинск) 8 10— 17 .6
«Ш ахтер» (Карлинск) 7 4 — 21 О

А. ПОНОМАРЕВ.

ЗАП АСЫ  ИСТОЩ АЮ ТСЯ
Эта игра и для хозяев Э. Ильюшенко мяч метрах 

поля — хромИиковцев и в шестнадцати от ворот пе- 
для гостей — спортсменов рехватывает О. Логинов и 
Алапаевска — была чет- точным ударом посылает 
вертой. В трех предыду- в сетку. Неожиданный гол 
ших обе команды набрали заметно обострил игру. В 
по шесть очков. Поэтому одной из ответных 
понятна осторожность, с атак алапаевцев защитни- 
которой начали игру обе ки химиков допускают 
стороны. ошибку, и гости сравнива-

Нельзя сказать, что в ют счет. Несмотря на то, 
первом тайме не было ост- что до конца игры оста- 
рых игровых моментов. Од- валосъ более четверти часа, 
нако. мячу не пришлось хромпиковцам не удалось 
побывать в сетке ворот. Во уйти от ничейного резуль- 
второй половине игры в тата — 1:1. 
сторону гостей назначается Итак, семь очков из во- 
свободный удар. С подачи сьми. Интересна последова

тельность, с которой «исто
щаются» запасы забитых 
химиками мячей. В пер
вой встрече первоуральцы 
обыграли артемовцев с 
уеревесом в три мяча, в 
Кямышлове во встрече с 
местной командой счет был 
4:2 в пользу гостей. А 14 
июня, принимая у себя до
ма спортсменов Тавды, хи 
мики смогли вписать в 
турнирную таблицу один 
«плюсовой» мяч (3:2). На
конец, в четвертой игре у 
себя дома, которая прове
дена 18 июня, такого мяча 
уже не оказалось.

Е. ВЕРЕТЕННИКОВ.

сто того, чтобы заботиться 
о слабых саженцах, боль
шинство детей губит их, 
а взрослые проходят мимо, 
словно не замечают.

Есть в городе яблони, на 
которых уже появились 
маленькие с горошинку 
плоды. И вот из-за этих 
мизерных горьких ябло
чек. подростки обломали 
ветви деревьев у дома 
№ 44-э по улице Чкалова, 
Жильцы видят, что дела
ют дети, но редко кто из 
них сделает замечание. 
13-го июня отличился 8- 
летний Сережа Васильев 
из дома № 42 по улице 
Чкалова. Он сломал самую 
большую ветку яблони. 
Видимо, ему мало говори
ли, что нужно любить при
роду, которая украшает 
наш город.

Р. ГУСЕВА,  
домком.

ЗЕЛЕНЫЙ ДРУГ 
В ОПАСНОСТИ

Я июня снег нанес боль
шей -ущерб городу. Обезо
бражен внешний вид мно
гих деревьев и кустарни
ков Казалось бы, каждый 
первоуралец долж ен' был 
прийти на помощь зелено
му другу.

Однако, на улицах все 
еще согнувшиеся до земли 
деревья. Не отпилены сухие 
сучья и сломанные верши
ны. . .

По-моему, следует обя
зать руководителей ЖКО, 
предприятий, организаций 
навести полный порядок в 
садах, парках и скверах.

Н. ЯРИН.

Редактор 
И. ЛЕКА НОВ.

«КОСМОС». Начальник Чукотки». Начало: 9,
11, 1, 3, 5, 7, 9 час. вечера.

ДОМ КУЛЬТУРЫ  СТРОИТЕЛЕЙ. «Безмолв
ные следы». Начало: 11, 1, 3 час. «Сказание о зем
ле Сибирской». Начало: 5. 7, 9 час. вечера.

КЛУБ СТЗ, «Три толстяка». Начало: 7. 9 час, 
вечера.

23 юоня во Дворце культуры НТЗ состоится спектакль 
Свердловского кукольного театра «Веселые медвеж ат»». 

Н ачало в И и 13 часов. Билеты продаются.

ФАБРИКА БЫТОВОГО ОБСЛУЖ ИВАНИЯ 
ИМЕНИ 1-го МАЯ 

на постоянную работу
ПРИГЛАШАЕТ

медицинскую сестру со стаж ем не менее 10 лет для 
работы в косметическом кабинете, художника, столя
ров, сапожников, учеников-сапожников и пимокатов, 
грузчиков на машины, уборщиц по уборке квартир, нянь 
по уходу за  детьми, заведую щего хозяйством, м а л я р а ,, 
м астера по жестяным работам, бухгалтера-расчетчика, 

На временную работу
ПРИНИМАЮТСЯ

приемщицы на пункты проката.
З а  справками обращ аться в отдел кадров, ул, Ленина, 

63-а, тел 0-75.

ПРОФТЕХУЧИЛИЩ У № в 

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ 
м аляр и технички.

ПРОФ ЕССИОНАЛЬНОЙ ПОЖ А РН О Й  ОХРАНЕ 
срочно

ТРЕБУЮТСЯ
для работы в отряде пожарные. Об условиях справлять
ся ежедневно с 8 до 16 часов. Адрес: Торговая, Кя I,
пож арьая команда НТЗ.

19 ПО 22 ИЮНЯ В МАГАЗИНЕ № 46 «ОБУВЬ»
(на Динасе)

ПРОВОДИТСЯ ВЫСТАВКА-ПРОДАЖА
чулочно-носочных изделий.

С 17 по 22 июня в магазине № 1 «Музыка»
(у колхозного рынка)

ПРОВОДИТСЯ ВЫСТАВКА-ПРОДАЖА 
ГРАМПЛАСТИНОК

ТЕЛЕВИЗИОННОМУ АТЕЛЬЕ № 7 
ТРЕБУЮТСЯ

радиомеханики по ремонту телевизоров и радиоприем
ников и монтеры по обслуживанию антенн коллективно
го пользования.

О бращ аться по адресу: ул. Трубников, 32-а.

МЕТАЛЛООБРАБАТЫВАЮЩЕМУ ЗАВОДУ 
СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ

заливш ики. злектросвзрш икн. слесари. О бращ аться •  
отдел кадров завода по ул. Чекистов. 4.

ПЕРВОУРАЛЬСКИЙ ГОРПРОМ ТОРГ
ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР

в торговую школу Нижнего Тагила для подготовки про
давцов промышленных товаров.
З а  справками обращ аться в отдел кадров горпромторга.

КЛУБУ ИМЕНИ ЛЕНИНА 
СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ

КИНОМЕХАНИК.

Продолжается запись в кружок кройки и шитья. З ап и 
саться можно в библиотеке каж дый день, а в дни за 
нятий (понедельник и четверг) с 9 до  11 и с 6 до  7 ча
сов вечера.

ПЕРВОУРАЛЬСКОМУ РУДОУПРАВЛЕНИЮ 
ва постоянную работу

ТРЕБУЮТСЯ
слесари. алектрикя, влектросваргаики. газосварщ ики, ко
чегары паровозов. кондукторы-свальщики думпкар, 
бригадиры по ремонту железнодорожных пугс*. воспита
тели детсадов, вини а уборщицы.

На сезонную работу

ПРИГЛАШАЮТСЯ
плотники, ьоменшикп. рабочие на капитальны# ремой» 
железнодорожных путей а разнорабочие.

О бращ аться: пос. М агнитка, рудоуправление, отдел 
кадров.

— . . . . . .  - -̂--------------- ,------г Г~,--- --— "

14 июня в магазине «Обувь» (на рынке) утеряны часы 
«Волга». Нашедшим просьба вернуть по адресу: 
ул. Трубников, 60-а, кв. 49. Будет вознаграждение.

звонит! 
|П |||||||г ё
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